

# まさき夢づくりだより

<http://masaki-com.org>

発行 正木コミュニティセンター・まさき夢づくり振興会

## 正木町自治委員紹介 平成29年度

大浦新田区  
後藤勝之区長  
森区  
花村直良区長  
曲利区  
味岡敏文区長  
新井区  
伊藤國彦区長  
三ツ柳区  
横山泰区長



正木町の区長さんです。  
町民の皆さんのためにお世話になります。  
よろしくお願ひいたします。

この度、自治委員の総意を得て、会長の大役を浅学  
非才の私が仰せつかることになりました。  
大浦区の味岡巖と申します。よろしくお願ひ申し上  
げます。  
前任者の豊島信征会長より、副会長の立場でご指導  
を賜りましたが、今更ながらにその多大なる功績やリ  
ーダーシップに対し頭が下がる思いでございます。  
その後をお引き受けするのは、大変身の引き締まる思  
いが致しますが、皆様のご支援ご協力を賜り、自治会  
活動に努めて参ります。  
近年の少子高齢化、核家族化、住民ニーズの多様化  
等により、地域課題が山積する中、「住民主体のまち  
づくり」が必要となつております。自分たちの地域は  
自分たちで話し合い、協力し合い、行政との連携を密  
にすることによって課題の解決ができるようにしていきたい  
と考えております。  
中でも、地域防災力の向上は重要課題であり、実績  
のある各区の役員様や、地元の防災コーディネーター  
の方々にもご協力をいただき、安全・安心の住みよ  
いまいちづくりに努めたいと思います。  
今年度の主な自治会要望事項は、正木コミュニティ  
センター改築事業、正木小学校運動場の強風時に発生  
する砂ぼこり対策、交差点の改良等を要望しました。  
正木町四大事業のまさき盆踊り大会、正木町敬老会、  
正木町民運動会、まさき夢まつりを今年も予定してお  
りますので、皆様で盛り上げていただけますよう、お  
願い申し上げます。  
自治会活動は住民のニーズや関心をつかみ、総意が  
常に反映されることが大切であると考えております。  
皆様のご指導、ご鞭撻、ご協力をお願い申し上げ、自  
治会長就任の挨拶とさせていただきます。

正木町自治委員会会長 味岡巖

## 自治委員会会長挨拶

この度、自治委員の総意を得て、会長の大役を浅学  
非才の私が仰せつかることになりました。  
大浦区の味岡巖と申します。よろしくお願ひ申し上  
げます。

前任者の豊島信征会長より、副会長の立場でご指導  
を賜りましたが、今更ながらにその多大なる功績やリ  
ーダーシップに対し頭が下がる思いでございます。  
その後をお引き受けるのは、大変身の引き締まる思  
いが致ますが、皆様のご支援ご協力を賜り、自治会  
活動に努めて参ります。

近年の少子高齢化、核家族化、住民ニーズの多様化  
等により、地域課題が山積する中、「住民主体のまち  
づくり」が必要となつております。自分たちの地域は  
自分たちで話し合い、協力し合い、行政との連携を密  
にすることによって課題の解決ができるようにしていきたい  
と考えております。

中でも、地域防災力の向上は重要課題であり、実績  
のある各区の役員様や、地元の防災コーディネーター  
の方々にもご協力をいただき、安全・安心の住みよ  
いまいちづくりに努めたいと思います。

今年度の主な自治会要望事項は、正木コミュニティ  
センター改築事業、正木小学校運動場の強風時に発生  
する砂ぼこり対策、交差点の改良等を要望しました。  
正木町四大事業のまさき盆踊り大会、正木町敬老会、  
正木町民運動会、まさき夢まつりを今年も予定してお  
りますので、皆様で盛り上げていただけますよう、お  
願い申し上げます。

自治会活動は住民のニーズや関心をつかみ、総意が  
常に反映されることが大切であると考えております。  
皆様のご指導、ご鞭撻、ご協力をお願い申し上げ、自  
治会長就任の挨拶とさせていただきます。

## 平成29年度 まさき夢づくり振興会 役員紹介

会長	坂本 豊島	立花 味岡	吉田 味岡	坂本 豊島
副会長	相談役			
理事	小室 水野	志村 横山	大野 小室	味岡 美代子
監事	花部 大野	藤田 横山	志岡 味岡	吉田 清一
書記	林 岩谷	後藤 水野	佳子 味岡	博光 恭光
会計	伊藤 小室	花田 大野	勝敏雄	泰光 德行

南谷 武藤	丹羽 村真	花川 小木	木村 豊島	栗島 奥山	近藤 今井	田中 今井	水谷 田中	伊藤 岩谷	味岡 林	岩谷 花部	藤田 志村	吉田 吉田	泉 味岡	立花 花村	坂本 豊島		
木田 昌彦	清香 麻美	喜美 喜由	由美 喜英	一成 幸	浩一 幸	豊隆 郎	勝樹 敦	政明 敦	修國	彦文 敏	太勝	直良	敏雄	勝司	直敏	勝	泰光
笑子																	

理事

運営委員	永田 宮川	佐々木 安田	河田 千恵美	野口 俊明
	祐次	木達也	輝美	佳宏

運営委員

長尾 北川	尾川 豊島	奥田 豊島	田島 みなみ	飯田 大津	中島 佳奈子	山内 伸一	山内 伸一	栗山 岩田	上田 今井	高木 井口	高木 飛鳥	高木 河田	高木 佐々木	高木 佐々木	高木 安田	
祐二 晴将	晴美 友美	典子 美咲	ゆうこ 美咲	智恵子 美佐子	恵子 美佐子	直美 由佳	直美 由佳	裕司 みき	和重 伸一	重雄 三好	重雄 則克	重雄 則克	輝美 俊明	輝美 俊明	輝美 俊明	輝美 俊明

運営委員

### まさき夢づくり振興会とは…

正木町の地域活動・行事を通じて、町民の誰もが住みよい、安心・安全なまちづくり。家庭・学校・地域による心身豊かな青少年の育成を目的とする会です。



## 青少年育成部会

正木町青少年育成部会では、毎年、町内ボランティア活動グループとして、少年隊（小5～中3総勢106名）を結成しています。各区の育成員（45名）と正木町の三大行事を支援し、町民としての意識を高め、地域に根差した活動を行っています。

子どもたちは「地域の役に立ちたい」「ボランティア活動がしたい」と、不慣れな作業であっても、仲間同士で協力し合い、喜びや達成感を分かち合っています。彼らが社会人になつても、地域社会の参加に向けて、この経験を役立ててほしいと思います。



昨年度より、正木町部会として「防災を学ぼう」を企画し、開催しています。羽島市危機管理課、消防北分署、備蓄倉庫の確認、応急処置や搬送法、新聞紙スリッパの製作法や防災ゲーム



正木町青少年育成部会  
会長 野口 佳宏

などを通じて、生きた防災訓練が経験できました。ここ数年間に国内各地では、幾度となく大規模災害が発生しています。多くの方が被災し、子どもたちも犠牲になっています。

しかしながら、災害時に子どもたちの力が被災者を支え、時には被害を最小限にとどめた事案があつたこともまた、事実です。

子どもたちは自分で判断し行動できる力、地域の方との助け合いの気持ちを育み、「自助・共助」の精神で、これから起こりうる災害を乗り越えていってほしいと思います。

今後も命の大切さや防災意識的重要性を認識つつ、町内の方々と関わりを持ちながら「防災で学ぼう」で得た知識を広めていけるよう、正木町の青少年の健全育成、地域の活性化に向けて取り組んでまいります。

# 岐阜聖徳学園大学の皆さん、 ありがとうございました。



6月29日(木)に岐阜聖徳学園大学の学生22名がまさき盆踊り大会の行灯の絵はがしに来てくれました。  
まさき盆踊り大会では、毎年108個の行灯に正木小学校の子どもたちの絵を貼り、開会式で優秀作品の表彰式と点灯式を行っています。昨年度使用した行灯をはがし、きれいにして今年も子どもたちが描いた作品を貼るように、教師のタマゴの学生さんたちが、毎年お手伝いに来てくれています。子どもたちが描いた絵をはがすのは少しかわいそうな気もありますが、また新しい素敵な絵が貼れるように、梅雨空の中、一生懸命、学生さんたちが行灯を掃除してくれました。  
盆踊り大会の夕暮れに灯される行灯はとても幻想的です。ろうそくの明かりが子どもたちの絵を映し、かわいらしい絵がさらにほほえましく見えます。是非、皆さんお誘いあわせの上、まさき盆踊り大会にお越しください。



今後は介護の現場等で生かしていくければと考えております。



社協正木支部は6月27日(火)に障がい者の社会参加と自立を実現するための事業を見学してきました。  
(株)デンソーアレンジメントが支援をしている愛知県蒲郡市にある「愛知太陽の家」へ総勢38名で研修に行ってきました。こちらの施設では、障がいのある社員が就業するにあたり、一般企業と同様、研修や残業もあるそうです。社員の健康管理や生活指導を行いながら、働く意欲のある障がいの方をサポートし、就労と成長の場となっているそうです。



お問合せ

地区担当  
民生・児童委員社会福祉協議会  
正木支部正木コミュニティセンター  
☎392-6655

## 正木町の大先輩

第10回

不破一色区  
志智 満さん

第10回の正木町の大先輩は不破一色区長の岩田太さんからご紹介いただいた、志智満さんです。

**まさみん** (以下ま) 本日はお

時間をいただいて、ありがとうございます。

志智さんは、昭和16年6月13日生まれの御

年76歳でいらっしゃいます。

正木市役所の職員を経て、旧

正木不出張所の職員、旧正木公

民館の館長をお勤めになられ

ました。正木コミセンにとつ

ても、大先輩でいらっしゃいま

す。

更には、現在の正木スキー

ツ少年団のバレー・ボール部の

創設者でいらっしゃるそうです。元々バレー・ボールの選手

でいらっしゃのですか?

**志智さん** (以下志) いいえ。

市役所の職員時代に、当時の岐阜県内の職員体育大会に出

場するため、バレー・ボール

を始めました。その後、正木町内で女性やお子さんが楽しめるスポーツはないかという

要望がありまして、指導者の資格を取り、正木町にママさんバレー・ボールチームを作りました。

そこから、お子さん

の正木スポ少バレー部になりました。それがもう40年以上

昔のことです。

**ま志智さん** に教わった子どもたちが今では親の世代ですね。

長い伝統のあるチームになりましたね。

志智さんもたちが集まらない時期もありましたが、派手でな

くとも細々と続けて行く事が大切だと思います。足近・小

熊小学校区にも指導に行きましたよ。羽島中校区の子どもたちが小学生のうちから、ス

ポーツに触れ、中学校に上が

つてからも部活動に積極的に

参加できるようになってくれ

ればと思つて指導していました。

ま練習以外にもレクリエーション活動にもお力を注いでいら

た。

したそうですね。

志バレー部でキャンプなどに行き、共同作業をしました。

運営は親御さんに中心になつていただいて、子どもたちだけではなく、親子コーチ全員の

団結力を高めました。ス

ポ少の活動を通して、上級生や親、コーチへのマナーを学ぶことも培われていた

と思います。

ま子どもたちの心身の成長にご尽力いたしましたのですね。

また、不破一色区の宮総代を10年以上お勤めだと、区長さんから伺いました。区長さんがとても感謝されていると仰

っていましたね。

志智さんもたどりたどりたどり

ました。不破一色区の宮総代を10年以上お勤めだと、区長さんから伺いました。区長さんがとても感謝されていると仰

っていました。

志私は市役所職員として、旧正木公民館の館長として、市民・町民の皆さんにお世話になりました。少しでも正木町

の皆さんに恩返しができればと思つています。

ま本日はありがとうございました。



## 第21回 正木町健幸あじさい祭り & ウォーク

6月11日(日)第21回健幸あじさい

祭り &amp; ウォークが開催されました。

正木コミセン駐車場で開会式が

開かれ、恒例の正木音頭とあじさ

い踊りを参加者でそろつて踊りました。

爽やかな風が吹く中、健幸あじさい街道沿いのあじさいを愛でながら、約400人の人がウォーキングを楽しみました。

子どもたちはあじさい写生大会の参加に向けて、お気に入りのあじさいを探して、街道を駆け抜けていきました。

この写生大会の繪は9月24日(日)開催予定の文化芸能交流会で優秀作品の表彰が行われます。どんな作品がそろつたのか、楽しみですね。

この写生大会の繪は9月24日(日)開催予定の文化芸能交流会で優秀

作品の表彰が行われます。どんな作品がそろつたのか、楽しみですね。

志私は市役所職員として、旧正木公民館の館長として、市民・町民の皆さんにお世話になりました。少しでも正木町

の皆さんに恩返しができればと思つています。

ま本日はありがとうございました。

